

Cuba desarrolla nueva vacuna terapéutica contra tumores sólidos



La Habana, 2 jul (RHC) Expertos del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB) de Cuba, prueban una vacuna terapéutica propia contra tumores sólidos, máxima prioridad?del grupo estatal Biocubafarma.

Se trata de 'Savax', nombre comercial del fármaco, que se encuentra en la segunda fase de pruebas para comprobar su eficacia sobre tumores de ovarios y hepáticos.

El director de Investigaciones Biomédicas del CIGB, Gerardo Guillén, informó el diario Juventud Rebelde que para llegar a esta etapa se investigó el efecto de la vacuna en un grupo de 30 pacientes en estados avanzados y con muy limitadas expectativas de vida.

"Casi cinco años después, no solo se constató el incremento de la expectativa de vida de estos pacientes -algunos de los cuales aún viven- sino la reducción total de los tumores en cuatro de ellos", señaló Guillén.(Fuente: [periódico Granma](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/166025-cuba-desarrolla-nueva-vacuna-terapeutica-contra-tumores-solidos>



Radio Habana Cuba